

かわら版 [第317号]

総務課 広報担当

「いきいきサロン」開催！

香久山病院のファミリー倶楽部では、社会福祉協会を通じて地域の皆様とコミュニケーションを図り、健康増進に対する活動を行っています。今回は山崎集会所に集まり、秋の素材を用いたリース製作を行いました。細やかな作業が多く、綺麗な丸いリースにするために皆さん真剣に取り組んでくださいました！作る人の個性が出て、どの作品も素敵でした。製作のあとは、二次性骨折予防チームによる骨粗鬆症についての講演を行い、骨粗鬆症の予防のために日常生活に取り入れられる運動や、効果的な食事の方法などをご紹介します。骨粗鬆症についてご質問がある方はお気軽に整形外科外来へお問合せ下さい。



骨粗鬆症勉強会開催

骨粗鬆症勉強会を開催しました。整形外科の菅野裕雅副院長を講師に、回復期リハビリテーション病棟のスタッフ、理学療法士、作業療法士、放射線技師、管理栄養士など多職種が集まり、骨粗鬆症について学びを深めました。香久山病院には「骨粗鬆症マネージャー」という骨粗鬆症のプロフェッショナルが5名おり、二次性骨折予防チームを結成しています！骨粗鬆症といえば香久山病院！！地域の皆さんにそう思っただけのよう活動を続けています！



売店「カグストア」 リニューアルオープン！

11月1日に香久山病院の売店が「カグストア」としてリニューアルオープンいたしました。クリームパンは毎回売り切れる大人気商品です！香久山病院のマスコットキャラクターのかぐちゃんの可愛い看板が目印です。ぜひお買い物にいらっしやってください！




facebook



Instagram



YouTube情報発信中



各種イベントや病棟のレクリエーション、病院近隣の情報などいろいろな情報を発信しております。フォロー・いいねお待ちしております

